



LESLYE ALEJANDRA ORTIZ LIRA
DIRECTORA DEL INSTITUTO DE LA
JUVENTUD

Me gradué como Abogada, Notaria y Actuaría egresada de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), con terminal en derecho constitucional y amparo.

A lo largo de mi carrera me he desempeñado en el sector público, colaborando en la realización de diversos proyectos para acercar a la comunidad estudiantil a un mejor conocimiento de sus derechos; además de tener experiencia como ponente en impartía conferencias sobre diferentes temas enfocados a Derecho.

Actualmente me encuentro como directora del instituto de la Juventud con gran disponibilidad de trabajar en equipo, alcanzar metas propuestas y mantener un excelente ambiente laboral. Con alto grado de responsabilidad y con interés por la actualización profesional y continuo proceso de aprendizaje

Huauclínango

Gobierno Municipal 2021 - 2024

Municipio Seguro, Limpio y Próspero